



AVISO IMPORTANTE

Enero 2020

Estimados papás:

Por este medio les envió un cordial saludo.

Así mismo les informamos que debido a que se ha detectado un caso de pediculosis en un alumno de nuestra escuela, aconsejamos a las familias que revisen y tomen las medidas necesarias.

Es importante su detección temprana y atención. Por nuestra parte estaremos revisando todos los días a cada uno de los niños al entrar a la escuela, no se peinará a los niños esta y la siguiente semana.

Si tu hijo presentará algún síntoma favor de reportarlo en la escuela directamente.

Si tu hijo llegará a presentar pediculosis es necesario traer un certificado de constancia médica.

Recuerden que todas nuestras medidas son para reducir enfermedades en nuestros niños y mantener la escuela lo más sana posible por el bienestar de sus familias.

Gracias por su atención y apoyo

**Atentamente:
VITA MONTESSORI**

